

WASSERBOURG

D'argent à trois coupeaux de sinople surmontés d'une tour crénelée de gueules entourée d'une enceinte de même accostée de deux sapins de sinople.

Création d'armoiries en 1967. Le sapin figure déjà comme emblème de Wasserbourg sur une borne d'avant la Révolution; la tour symbolise le château, construit vers 1222 par André de Girsberg, dont les ruines dominent le village.

Wasserbourg nouvellement créé apparaît, mais encore sans nom, en 1222, puis en 1286 sous la dénomination « Wassenberg ». De 1428 à la Révolution le village a appartenu à la seigneurie de Ribeaupierre. De 1456 jusqu'à leur extinction en 1595 les Stoer l'ont tenu en fief des Ribeaupierre. L'église est dédiée à saint Michel.